

VIDEOWETTBEWERB 2013

ZEIG` DEIN



30  
Sek.

VIDEO

ZU RESPEKT!



... UND GEWINNE

WERTVOLLE PREISE

Die Initiative

Powered by

Der Videowettbewerb ist eine Aktion im Rahmen der Kooperation zwischen der Initiative »Respekt! Kein Platz für Rassismus« und der IG Metall. Die Kooperation engagiert sich seit März 2011 gegen Rassismus, Fremdenfeindlichkeit, Sexismus, Homophobie und Vorurteile in den Betrieben und will die Betriebsräte und die Vertrauensleute für dieses Thema sensibilisieren.

**Respekt!**

Kein Platz für Rassismus

[www.respekt.tv](http://www.respekt.tv)



Was bedeutet Respekt in der heutigen Welt? Wie zeigt ihr Toleranz in der Familie, am Arbeitsplatz, in der Freizeit? Was bedeutet Euch der Begriff Solidarität und was kann man gegen Homophobie unternehmen? Die Initiative »Respekt! Kein Platz für Rassismus« und die IG Metall suchen die besten selbstproduzierten Videos.

**DIESE PREISE GIBT ES ZU GEWINNEN:**

**1. PLATZ: 1.000 EURO**

**2. PLATZ: 750 EURO**

**3. PLATZ: 500 EURO**

**4. PLATZ: 250 EURO**

**5. PLATZ: 250 EURO**

**JUGENDSONDERPREIS: 1.000 EURO**



Für die ersten zehn eingesendeten Videos gibt es unseren »Respekt!« Ball.

**Teilnehmen können alle Interessierten ab 16 Jahre.  
Nur eine Einsendung pro Person bzw. Gruppe zugelassen.**



Schauspieler, Moderator und »Respekt!« Botschafter Patrick Dewayne erklärt Euch den Videowettbewerb 2013 auf unserem »Respekt!« YouTube-Kanal.



**Alle Informationen zum Videowettbewerb findet ihr auf:  
[www.respekt.tv/ig-metall/videowettbewerb](http://www.respekt.tv/ig-metall/videowettbewerb)**